

## **Frieden das Letzte was sich ein Mensch wünscht!**

Ist es nicht komisch das der Mensch nie daraus gelernt hat,  
das kein einziger Krieg ein wirklicher Sieg gewesen ist.  
Mehr dadurch lernte er zu kämpfen um am Leben zu bleiben  
und viel zu viele verloren den Kampf gegen sich selbst  
und die anderen.

Waffen dienen dazu sich zu verteidigen im schlimmsten Fall zum Schießen,  
um gezielt zu töten,  
täglich werden neue produziert und verkauft.

Wünscht man sich nicht Frieden?

Wir müssen kämpfen um zu überleben,  
doch wer sind wir, und gegen wen,  
gar die Menschen gegen die Natur,  
gegen das was wir im Stande sind zu zerstören?

Wir scharren Dreck in die Luft,  
holzen meilenweit Bäume ab,  
manipulieren Nahrungsmittel und  
entwerten Müll nicht nur in Meere,  
vergiften dadurch Tag für Tag  
Erde, Luft und Wasser.

Was haben die ganzen Fortschritte  
den Menschen gebracht?

Atomkraft nein danke!  
Altersarmut nein danke!  
Hungersnot nein danke!  
Globale Erwärmung nein danke!  
Naturkatastrophen nein danke!  
Hass und Krieg nein danke!

Frieden für die Welt, ja bitte!

©